



El pueblo de México quiere un Poder Judicial imparcial y que defienda la legalidad: PT



En el marco de la sesión de la Comisión Permanente, en el apartado de Agenda Política “¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?”, el diputado Benjamín Robles Montoya, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, señaló que quienes forman parte de la Cuarta Transformación y el pueblo de México quieren un Poder Judicial imparcial, que defienda la Constitución y la legalidad, no los intereses políticos y económicos.

Al hacer uso de la tribuna reiteró que el pasado 2 de junio el mandato de la ciudadanía fue contundente, al apoyar un proyecto para que existan jueces, magistrados y ministros con vocación de servicio, sensibilidad social y no burócratas ambiciosos que defiendan a capa y espada sus privilegios, así como un Poder Judicial confiable, que imparta justicia pronta y expedita, no como el de hoy, que brinda justicia a quienes tienen dinero y está lejos de la gente.

<https://www.contrareplica.mx/nota-El-pueblo-de-Mexico-quiere-un-Poder-Judicial-imparcial-y-que-defienda-la-legalidad-PT-20242765>